

La UJI se convierte en el epicentro de los Planeta - El Mundo Castellón al Día - 17/04/2019

La UJI se convierte en el epicentro de los Planeta

La universidad de verano presenta la oferta académica con siete cursos que se impartirán entre junio y julio en Benicàssim

MÓNICA SERRANO CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, presentó ayer la universidad de verano, proyecto que pertenece al programa con el que concurrió a las elecciones del rectorado en mayo de 2018. «Este es el inicio de un proyecto ilusionante que esperamos que vaya a más y cada años tenga novedades», manifestó la rectora.

Santiago Posteguillo, profesor de la UJI y delegado de la rectora para impulsar este proyecto, será el responsable del curso *La literatura y el tiempo: la recreación del pasado en la novela* los días 26 y 28 de junio.

«Voy a contribuir en lo que pueda para que la Universitat Jaume I sea un punto de referencia en la formación de verano. He intentado que vengan escritores y escritoras de primer nivel en España», explicó. El profesor confesó que ha podido reunir a tres ganadores del Premio Planeta y a una finalista del mismo galardón. Añadió que José Luis Corral, Antonio Pérez Henares, Luz Gabás, María Dueñas y Espido Freire son algunos de los autores que impartirán el curso.

La universidad de verano tiene un total de siete cursos que se impartirán entre junio y julio en Benicàssim. La oferta académica está dividida en áreas como la cultura, la política universitaria, la salud y la comunicación o la internalización y contiene propuestas



Carmen Lázaro, Eva Alcón y Santiago Posteguillo, ayer, en la presentación. E. M.

de la comunidad universitaria con «temáticas significativas y de actualidad», según la rectora.

La participación de la comunidad universitaria era completamente necesaria según Carmen Lázaro, vicerrectora de Cultura y Relaciones Institucionales y una de las personas a cargo del proyecto.

Los cursos contarán con expertos en cada ámbito aunque destacan escritores y escritoras de prestigio en el curso de literatura y Ana Lluch, Doctora Honoris Causa por la UJI y una de las mejores oncólogas del país, en el de sanidad.

Lázaro añadió que en el curso *El talento que necesitarán las universidades. Retenerlo, atraerlo y re-*

cuperarlo, que se realizará entre el 3 y el 5 de julio, contará con la participación con rectores de otras universidades y con secretarios de Estado. Aunque no dio ningún nombre.

Respecto a las propuestas aportadas por la comunidad universitaria, Carmen Lázaro explicó que aun no tienen fecha porque depende de la persona que se encargarán de coordinarlos.

Eva Alcón calificó el programa de actividades como una oferta «muy atractiva y de alto nivel» con la que afirmó sentirse muy emocionada. «Citando a la película *Casablanca*, espero que esto sea el principio de una gran amistad entre la universidad de verano y la sociedad», concluyó Posteguillo.